



## José Luis Montoya y Ginés Jover hacen 'tripleto' en el XXVI Certamen de Pesca 'Ciudad de Lorca' celebrado en Calnegre

Han ganado la clasificación general, el premio al mayor número de capturas y también el de la pieza mayor con una dorada de 1.275 gramos

**Lorca, 14 de septiembre de 2025.** La playa de Puntas de Calnegre ha vuelto a ser este fin de semana punto de encuentro para los aficionados a la pesca deportiva con motivo de la celebración del *XXVI Certamen de Pesca Ciudad de Lorca*, una cita incluida dentro del calendario de los Juegos Deportivos del Guadalentín y organizada por la Asociación de Pesca Ciudad de Lorca. La competición ha reunido a 34 parejas (68 personas), llegadas desde distintos puntos de la Región de Murcia y provincias cercanas, en dos intensas jornadas que comenzaron ayer por la tarde y han concluido esta mañana con el tradicional pesaje de las capturas y la entrega de premios a los pescadores vencedores en las diferentes categorías.

En la clasificación general, la victoria ha sido para la dupla del club TecnoPesca formada por José Luis Montoya y Ginés Jover, que además también se han llevado el trofeo al mayor número de piezas capturadas y a la pieza mayor con una dorada de 1.275 gramos. La segunda posición ha sido para José Antonio Alcaraz y Gabriel Bastida, de los clubes Pesca Marlin y Pesca La Lubina. El tercer escalón del podio lo han completado Jesús Martínez y Juan José Torres, ambos del club Puente Tocinos-El Lance.

Paralelamente, se ha disputado el décimo octavo open local en el que la primera posición han recaído en la pareja murciana integrada por Juan Pedro y Javier Villa, seguidos de Raúl Pérez y Salvador Jiménez de Alemdricos y José Joaquín y José Luis González de Lorca.

Tras la celebración, no ha faltado el tradicional almuerzo de convivencia entre participantes y organización. La presidenta de la Asociación de Pesca Ciudad de Lorca, Patricia Marín, ha destacado "el buen ambiente" vivido en el certamen y la gran afición que existe a esta disciplina deportiva en toda la Región de Murcia.

Toda la información actualizada sobre los 46ª Juegos Deportivos del Guadalentín se puede consultar en la página oficial de la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Lorca y en sus perfiles en redes sociales, así como en los de los clubes organizadores.